



## Sortie Collège au spectacle

publié le 06/03/2017

Dans le cadre du P.E.A.C, les élèves des classes de 6ème bénéficient du dispositif "collège au spectacle". Ils assisteront au spectacle "Allez, Ollie... à l'eau !" interprété

à l'espace culturel "Les Carmes" à la Rochefoucauld le mercredi 5 avril à 10h00.

le départ se fera en car à partir de 9h00 et le retour toujours en car à 12h00.

### Résumé :

Ollie est un jeune garçon qui n'aime pas la nouveauté. Or non seulement il vient de déménager, mais il doit de surcroît laisser sa chambre à son arrière-grand-mère qui marche avec difficulté. Malgré sa peur de l'eau, Ollie accepte de l'accompagner à la piscine à condition de ne pas se baigner. À sa grande surprise, il découvre que son aïeule est une nageuse d'exception qui a participé aux Jeux Olympiques de 1948 ! Peu à peu, la vieille dame va apprivoiser l'enfant et lui donner le courage de se jeter à l'eau.

À travers cette étonnante rencontre, l'auteur Mike Kenny explore la force des liens intergénérationnels et l'importance de la transmission. Drôle, futée, émouvante, la pièce incite chacun à faire preuve de courage pour dépasser sa peur et affronter l'inconnu. Grâce à une mise en scène astucieuse, Odile Grosset-Grange livre un spectacle joyeux, profond, qui rappelle que dans la vie, comme aux J.O., le plus important n'est pas de gagner mais de participer.



© Sylvie BONNIN 2014